



→ **TOTAL LOKAL**

## Unnötige Adrenalininstöße

**W**elche Adrenalininstöße! Meine liebe Frau kommt vom Einkauf zum Parkplatz zurück und erschrickt: Das Heckfenster ihres blitzblanken Autos in tausend Stücke zerbrochen, dazu die Heckklappe mit Delle! Aufgelöst ruft sie mich an, etwas von Autounfall und ihrem Standort stammelnd. Komme sofort! Ich schnappe Schreibzeug und Fotoapparat und bin in zehn Minuten am Unglücksort. Dort hat ein riesiger Lebensmittel-Lkw beim Rangieren den hübschen schwarzen Mittelklässler meiner Lieben gerammt. Sie habe doch Glück im Unglück, tröste ich sie. Selber unerfahren mit Kfz-Unfällen komme ich dann aus dem Staunen nicht heraus. Welch zügige Abwicklung des Dramas! Mit ruhiger Routine notieren Verkehrspolizisten Schaden, Namen, Kennzeichen und Versicherung und verabschieden sich höflich. Eine halbe Stunde später inspiziert unser Hochfelder Kfz-Meister gelassen den Schaden und hält das Nötige für die Regulierung mit der gegnerischen Haftpflichtversicherung fest. Eine Stunde darauf ist meine liebe Frau schon wieder daheim - mit einem Leihfahrzeug, ebenfalls in Schwarz gehalten. Eigentlich unnötig, solche Adrenalininstöße! Beim Arzt kann es länger dauern. Selbst ohne Dellen.